

2 Politique

Audience solennelle de prestation de serment des nouveaux membres du gouvernement

Ali Bongo Ondimba les renvoie à "l'exercice de leurs fonctions"



Le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, lors de la prestation de serment.



Le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, et les membres de son équipe.

J.KOMBILE.MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

De fait, les quatre promus ont été investis dans leurs charges respectives.

LE chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a présidé, hier, au palais de la présidence de la République, l'audience solennelle de prestation de serment des quatre nouveaux membres du gouvernement promu le 4 octobre dernier, à l'issue du réaménagement de l'équipe gouvernementale. En présence, entre autres, du Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, des présidents du Sénat, Lucie Milebou Aubusson, de l'Assemblée nationale, Faustin

Boukoubi, et des juges constitutionnels. Suivant l'ordre protocolaire, c'est Mathias Otounga Ossibadjou, nommé ministre de la Décentralisation, de la Cohésion et du Développement des Territoires, qui a été le premier de cordée. Suivi de Prisca Koho ép Nlend, promue ministre de la Promotion et de l'Intégration de la Femme au développement, de Justine Lekogho, ministre déléguée auprès du ministre de l'Économie, des Finances et des Solidarités nationales et de Nina Abouna, ministre déléguée auprès du ministre des Eaux, des Forêts, de la Mer, de l'Environnement.

Conformément aux dispositions de l'article 15 de la Constitution, ces quatre



personnalités, la main droite levée, ont, chacune, à tour de rôle, "juré de respecter la Constitution et l'État de droit, de remplir consciencieusement les devoirs de ma charge dans le strict respect de ses obligations de loyauté à l'égard du chef de l'État, de gar-

der religieusement, même après la cessation de mes fonctions, la confidentialité des décisions et informations classées secret d'État et dont j'aurais eu connaissance dans l'exercice de celles-ci".

À travers leurs serments, ces quatre membres du gouvernement se sont engagés, au même titre que tous les autres, à assumer leurs charges en faisant montre de loyauté et fidélité à l'endroit du président de la République. Lequel, après avoir reçu leur serment, les a "renvoyés dans l'exercice de leurs fonctions".

Désormais investis dans leurs charges, ils seront jugés, comme tous leurs collègues, au pied du mur.

Vue des quatre nouveaux membres du gouvernement.

Coopération Gabon-Libéria

George Weah foule le sol gabonais aujourd'hui



Le président George Weah, le jour de son investiture.



Le chef de l'État ici au stade de Monrovia, à l'investiture de son homologue libérien.

Jonas OSSOMBEY
Libreville/Gabon

Le chef de l'État libérien sera l'hôte de son homologue gabonais, Ali Bongo Ondimba, au cours d'un séjour dans notre pays de 72 heures. Occasion pour les deux dirigeants de faire le point sur la coopération entre Libreville et Monrovia.

LE Gabon reçoit aujourd'hui un hôte de marque. Le président de la République du Liberia, l'ancienne gloire du football africain, George Weah, effectue une visite de travail de 72 heures dans notre pays. Ali Bongo Ondimba et son homologue libérien saisiront certainement l'occasion de cette visite pour faire le point de la coopération entre les

deux pays. C'est la première visite officielle que George Weah entreprend au Gabon, depuis son élection à la tête de son pays, le 26 décembre 2017. Quant au président de la République, Ali Bongo Ondimba, il avait pris part, aux côtés de ses pairs du continent, à la cérémonie d'investiture à la tête du Liberia du président Weah. Lequel

avait succédé à Mme Ellen Johnson Sirleaf, première femme élue cheffe de l'État sur le continent africain, qui aura réussi à maintenir ce pays de l'Afrique de l'Ouest dans la paix après quinze ans de guerre civile ayant coûté la vie à des centaines de milliers de personnes. L'élection de George Weah à la présidence de la République du Liberia, s'ins-

crivant dans un contexte de maintien de la paix, cristallise de nombreuses attentes de la part de ses compatriotes. C'est notamment le cas des infrastructures, de la lutte contre le chômage, la santé et l'éducation. Avant d'être président de la République, l'actuel numéro un libérien avait été élu sénateur dans son pays. Il a été candidat mal-

heureux à la présidentielle de 2005, sa toute première élection à ce niveau. À noter que George Weah est né le 1er octobre 1966 à Monrovia. Il est connu, à l'échelle mondiale, pour avoir été une icône du football international. Il est jusqu'alors l'unique Africain à avoir obtenu le titre de Ballon d'Or récompensant le meilleur footballeur du monde.